



Des maires au service des maires

Lyon, le 14 juin

Élections Législatives

Au nom de notre association et en votre nom, je me dois comme Président national de vous faire part de notre ligne politique en tant qu'Association des Maires Ruraux de France.

Tout d'abord, un responsable national ou un président d'association d'élus ne doit en aucun cas se servir de la légitimité liée à sa fonction pour exprimer publiquement son soutien à un mouvement politique ou à sa propre sensibilité partisane. Ce n'est pas son rôle et ce n'est pas sa représentativité.

Il est en revanche de mon rôle de rappeler à nos adhérents ce pour quoi nous existons, de les inviter à garder le cap, à tenir bon et à garder confiance.

Nous, élus ruraux, représentons une certaine idée de la France Rurale, faite de valeurs républicaines liées à notre mission et à notre proximité, pour rendre possible le vivre ensemble.

Les élus locaux et les maires restent les garants d'une société libre et solidaire. Que cela soit dans le quotidien ou dans les situations difficiles (accidents climatiques, de santé, en soutien moral, etc.), nous le faisons avec les mouvements associatifs et toutes celles et tous ceux qui donnent un jour aux autres leur énergie et leur amour pour l'intérêt général.

Nous sommes au nom de tous nos administrés la Commune!

Cette commune, régulièrement attaquée dans son existence même et remise en cause dans son fonctionnement, devra, aux termes de ces élections, disposer de nouveaux moyens pour agir autour d'une idée simple : nous sommes et devons être au service de tous, point !

Michel Fournier, Président de l'AMRF

#macommuneestutile

CONTACT PRESSE:

Cédric Szabo, directeur // Association des Maires Ruraux de France 06.85.76.94.90 // 04 37 43 39 80 // cedric.szabo@amrf.fr // amrf@amrf.fr // @maires_ruraux

